



## **NOTA DE PRENSA**

***25 de septiembre, Día Mundial del Farmacéutico***

### **LOS FARMACÉUTICOS ONUBENSES DESTACAN SU LABOR EN BENEFICIO DE LA SALUD DE LAS PERSONAS Y EL POTENCIAL QUE OFRECEN PARA FORTALECER LAS CAPACIDADES ASISTENCIALES DEL SISTEMA SANITARIO**

- Los profesionales de la Farmacia celebran el próximo lunes 25 de septiembre el Día Mundial del Farmacéutico bajo el lema “Fortaleciendo los sistemas sanitarios con los farmacéuticos”
- Unos 880 farmacéuticos desempeñan su actividad profesional en Huelva, en ámbitos como la Farmacia Comunitaria, la Farmacia Hospitalaria, los Análisis Clínicos, la Seguridad Ambiental y Alimentaria, la Atención Primaria o la Distribución Farmacéutica.
- En la provincia de Huelva hay un total de 251 farmacias comunitarias, de las que 74 (el 29,5%) están situadas en la capital.
- Con motivo de esta celebración, el Muelle del Río Tinto se iluminará de verde, color representativo de las cruces identificativas de las oficinas de farmacia, en la tarde noche del lunes 25 de septiembre.

**Huelva, 22 de septiembre de 2023.-** El próximo lunes 25 de septiembre los farmacéuticos onubenses celebrarán su día mundial, una conmemoración con la que este año quieren subrayar la labor que desarrollan para la mejora de la salud de las personas y destacar todo el potencial que pueden ofrecer para fortalecer las capacidades asistenciales del sistema sanitario.

Precisamente “Fortaleciendo los sistemas sanitarios con los farmacéuticos” es el lema elegido por la Federación Internacional Farmacéutica (FIP, por sus siglas en inglés) para la celebración de esta edición del Día Mundial del Farmacéutico, en el que la farmacia quiere incidir en la labor que desarrollan sus profesionales para incrementar la capacidad asistencial del sistema de salud. Farmacéuticos Comunitarios, Hospitalarios, de Atención Primaria, de la Industria y Distribución Farmacéutica, de la Administración que controlan la seguridad ambiental y alimentaria, en los laboratorios de Análisis

Clínicos entre otros; que con su actividad diaria están fortaleciendo el sistema sanitario.

“Nuestra profesión tiene una firme vocación de servicio y de colaboración con propuestas siempre dirigidas a fortalecer y ampliar las capacidades del Sistema de Salud. Entre otros, reforzando los principios de equidad e igualdad en el acceso a los medicamentos; en la atención y apoyo a los colectivos más vulnerables o en desafíos como el envejecimiento, la despoblación o el desarrollo de un nuevo modelo de salud pública adecuado a las necesidades postcovid” ha señalado el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva, Jorge Juan García Maestre, quien añade que el lema de este año del Día Mundial del Farmacéutico hace justicia a toda la aportación que realizan las farmacias, pero sobre todo, a todo lo que podrían hacer en beneficio siempre de los pacientes y de los sistemas de salud. “Los sistemas sanitarios presentan una amplia gama de otras necesidades que pueden satisfacer los farmacéuticos, lo que aliviaría la presión asistencial y ahorraría tiempo a otras estructuras del sistema sanitario”.

En Huelva, “los farmacéuticos están contribuyendo a unos sistemas sanitarios más eficaces y eficientes con su actuación en diferentes ámbitos, desde la prevención, la detección precoz y el cribado de enfermedades, el seguimiento de los tratamientos, o la educación sanitaria y el fomento de las campañas de vacunación”, ha explicado el presidente del COF Huelva, quien ha recordado la colaboración con la Atención Primaria y Hospitalaria para garantizar el acceso a los medicamentos y tratamientos, así como en otras cuestiones para mejorar la atención y el apoyo a los colectivos más vulnerables, como personas mayores o enfermos crónicos. Por último, Jorge Juan García Maestre ha animado a todos los farmacéuticos de Huelva a que se sumen a la celebración del Día Mundial del Farmacéutico “y compartan esta celebración con los pacientes y el resto de profesionales sanitarios con los que trabajan”.

Con motivo de esta celebración, el Muelle de la Compañía Río Tinto de Huelva se iluminará de verde, color representativo de las cruces identificativas de las oficinas de farmacia, en la tarde noche del lunes 25 de septiembre.

En la provincia de Huelva en la actualidad hay un total de 876 farmacéuticos colegiados (según las últimas estadísticas del Consejo General de Colegios de Farmacéuticos del año 2022), un 1,5% más que en el año anterior (13 farmacéuticos colegiados más en total). En cuanto a su perfil, el 64,8% de los farmacéuticos onubenses son mujeres, mientras que la edad media es de 48,4 años. La gran mayoría de farmacéuticos en activo en Huelva ejerce en Farmacia Comunitaria y destacan por número de colegiados otros ámbitos profesionales como Análisis Clínicos, Farmacia Hospitalaria y Administración-Salud Pública, principalmente.

En cuanto a las farmacias comunitarias, hay un total de 251 en la provincia onubense, de las que 74 (el 29,5%) están situadas en Huelva capital. De este modo, en Huelva existe una farmacia por cada 2.107 habitantes, muy lejos de países como Dinamarca, con una farmacia por más de 12.000 habitantes, y Holanda, con una farmacia por cada 6.000 habitantes, lo que permite a las farmacias ser el recurso sanitario más cercano y

el más accesible a la población onubense y, en gran medida, garantizar una atención y trato sumamente personalizado.

**Para más información:**

**Gabinete de Prensa del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Jesús Herrera 625 87 27 80**